

DAUPHINE LIBERE

Edition du Lundi 21 novembre 2016

VOIRON | La 15^e édition s'est achevée ce dimanche

Le festival du cirque a encore marqué les esprits

Toujours plus haut, toujours plus fort pourrait être la devise du Festival international du cirque dont la 15^e édition s'est achevée ce dimanche. Samedi, le jury de personnalités, présidé par Gérard Louvin, a récompensé les acrobates canadiens de Catwall. Ce numéro était le bouquet final d'une soirée spectaculaire.

C.P.

Le palmarès
Étoile d'or : Catwall
(trampoline, Canada) ; Étoile
d'argent : Alessio et ses
perroquets (Italie), ex aequo
avec Nicol Nicols (funambule,
Espagne) ; Étoile de bronze :
Camila Palma (trapèze, Chili).



Les Canadiens de Catwall ont remporté l'Étoile d'or. Photo DR

10 37



P2 T7 C8 PA adV2

LDL38SGE110